

Le temps nous semble passer bien vite, nous ne sommes que Sr. Julien, une petite fille, et moi ; Sr. Marie Edouard et Sr. Rémi sont allées quêter dans les mines. Que Dieu bénisse leurs voyages et fatigues.

Nous n'aurons le contrat de l'hôpital qu'au mois de Décembre, et nous ne commencerons à avoir des malades que le 1er Février; en attendant, nous visiterons les malades à domicile et la prison. Aussitôt que la messe se dira régulièrement le Dimanche pour les gens de la place, nous enseignerons le catéchisme aux enfants et à plusieurs grandes personnes aussi. Si le zèle de la petite congrégation se soutient, le Révérend Père Palladino espère bâtir une église à Missoula dans le mois d'Août prochain. Il est parti le 27, et il a envoyé, de 45 milles d'ici, un Père de la mission St. Ignace, qui nous a dit la messe Dimanche, lundi et mardi. Vous voyez que le Sacré-Cœur de Jésus nous a traitées en enfants gâtées ce mois ci.

---